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Bienvenue sur la destination Saint-Lô Agglo 

Carte touristique simplifié de Saint-Lô Agglo  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vous êtes ici  
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Présentation générale 

 

Le territoire de Saint-Lô Agglo se situe :  

 

• Dans le centre du département de La Manche 

• Entre les plages du Débarquement et le Mont Saint Michel 

• Entre Cherbourg et Bayeux 

 

Saint-Lô agglo se compose de nombreuses communes 

sur lesquelles vous pourrez :  

 

• Faire du sport 

• Visiter de nombreux sites 

• Vous amuser en famille 
  

 

Nous avons aussi beaucoup d’animations pour petits et grands 

surtout en été. 

 

Vous trouverez aussi des restaurants et des hôtels. 
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L’office de tourisme 

 

Il regroupe 2 bureaux d’information touristique : 

         

Les bureaux sont là pour vous aider à préparer au mieux 

vos vacances.  

Des documents gratuits sont à votre disposition : 

• Guide touristique de Saint-Lô Agglo 

• Carte touristique de Saint-Lô Agglo 

• Carte du chemin de halage 

• 1944, au fil de la mémoire 

• Plan de villes 

• Agenda des manifestations 

• Liste des commerçants et associations 

• Location de vélo à assistance électrique (payant) 

• Wifi en accès gratuit 
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La ville de Saint-Lô 

Une partie de la ville se trouve sur des remparts. 

De cette hauteur, la ville domine le fleuve « La Vire ». 

La cité préfectorale a été profondément marquée 

par l’histoire. 

Elle conjugue aujourd’hui trésors anciens 

et architecture de la reconstruction. 

Son haras accueille de grandes manifestations 

avec des chevaux du monde entier. 

Découvrez les secrets de la ville à travers ses musées 

et ses remparts.  
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La nature 

• On se trouve le long du chemin qui longe 

le fleuve « la Vire » 

• On découvre le parc des marais et plein d’étangs 

• On se promène dans les parcs et les jardins 

 

Nous avons des brochures gratuites :  

• Carte du chemin qui longe la Vire 

• Circuits de randonnées 

• Promenade des remparts 
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La promenade 

  

• A pied 

 

• A vélo  

 

• A cheval  

 

• Sur l’eau  
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L’histoire 

 

Découvrez :  

• Les églises 

• Les abbayes 

• Le haras 

• La promenade des remparts 
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Les musées :  

• Musée d’art et d’histoire 

• Musée sur l’agriculture 

• Musée de l’imprimerie 

• Musée de la vannerie, travail de l’osier 

 

Le Débarquement : le territoire a été libéré 

par l’armée américaine à partir de juillet 1944 

• Cimetière allemand de la Chapelle-en-Juger 

• Mémorial Cobra à Marigny 

• Chapelle de la Madeleine, mémorial américain 
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Des visites étonnantes : 

• L’Hippodrome de Graignes pour voir les chevaux courir. 

• Le mur à abeilles de Tessy-Bocage pour voir comment 

vivaient les abeilles. 

• Le mur Grimaldi à Torigny-les-Villes pour se promener 

comme les princesses d’autrefois. 

• La grotte du diable à la Chapelle-sur-Vire pour découvrir 

un lieu de légende. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous avons des documents gratuits pour tous ces lieux 

de visite, n’hésitez pas à nous les demander. 
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Loisirs 

 

• Aires de jeux  

 

• Cinémas  

 

• Bowlings 

 

• Restaurants  

 

• Promenade à cheval  

 

• Balade sur l’eau, pédalos ou canoë kayak  

 

 



13 

o     
 

Manifestations 

 

 

 

 

 

 

• Concerts, festivals    

• Animations familiales  

• Courses hippiques 

• Sorties nature et découverte 

 

Les programmes et listes sont disponibles gratuitement 

dans nos bureaux, n’hésitez pas à nous les demander.  
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L’accessibilité 

« Les conseillers en vacances » sont formés à l’accueil 

des personnes handicapées.  

 

Sur demande, nous prêtons :  

• Un fauteuil roulant 

• Un document en braille   

 

Il existe un document où sont écrits tous les restaurants 

et autres lieux accessibles. 

Il est disponible sur demande auprès de nos bureaux. 

Il est aussi téléchargeable sur notre site internet.  
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Les informations pratiques 

 

Nos bureaux de Saint-Lô et Torigny-les-Villes sont ouverts à 

l’année.  

Demandez-nous les horaires.  

      60 rue de la Poterne 

      Plage verte 

      50000 Saint-Lô 

      02 14 29 00 17 

 

      Rue Victor Hugo 

      50160 Torigny-les-Villes 

      02 33 77 42 22  
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  tourisme@saint-lo-agglo.fr 

www.ot-saintloagglo.fr 

  facebook.com/saintloagglotourisme/ 

 

Document mis à jour en avril 2021, sujet à modifications. 

Crédit photos : Office de tourisme Saint-Lô Agglo / Anibas 

Photography / PY LeMeur 

 

 

 

 

 


